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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses N°9) 
[Spirituellement parlant, le Pasteur est-il le mari de l’Eglise ? Pt 2] 

Le 24 Février 1988 
Docteur Lee VAYLE 

1 Prions ! Père céleste, nous sommes à nouveau reconnaissants que Tu nous 

aies permis de nous réunir, d'adorer et de louer Ton Nom, d'entendre Ta 

Parole d'instruction, Seigneur, dans laquelle il y a la Vie et la santé, 

l'immortalité. Mais, Seigneur, alors que nous chantons si souvent ce chant, 

"Maintenant que Tu es là", c'est quelque chose comme Frère Branham l'a 

mentionné : lorsque les gens voient le discernement devenir si familier qu'il 

ne devient plus pour eux ce qu'il devrait être. Nous prions pour qu'il n'en soit 

jamais ainsi pour nous, Seigneur, bien que nous en soyons peut-être déjà 

arrivés là, c'est trop banal, Seigneur, le fait de Ta Présence. 

Aide-nous, Seigneur, à être comme le prophète, si sincère et si reconnaissant 

à tout moment. Nous devons avoir la même atmosphère dans nos vies et 

projeter le même esprit de révérence, de dévotion, d'amour et de 

compréhension.  

Aide-nous dans nos études, Seigneur, nous Te rendons soigneusement la 

louange au nom de Jésus, nous prions. Amen ! Vous pouvez vous asseoir. 

2 Nous en sommes au numéro 9 de 'Questions et Réponses', et nous 

répondons encore à certaines pensées qui viennent suite à des questions, 

surtout [qui ont été] soulevées dans la pensée des gens, suite à certaines 

choses que Frère Branham a dites, concernant l'Eglise et le pasteur, les 

ministres.  

Dimanche dernier, nous avons examiné le contexte des remarques de Frère 

Branham dans lesquelles il a dit : "Spirituellement parlant, le pasteur est le 

mari de l'Eglise". Cette déclaration a été faite alors qu'il parlait de Mme Lot 

qui se demandait, si la révélation que lui avait faite son mari était vraie, et si 

elle s'accomplirait réellement. En effet, elle pensait que les habitants de 

Sodome étaient des gens bien, avec de nobles aspirations. Et il se pourrait 

bien que le jugement ne tombe pas, du moins à ce moment-là, et surtout selon 

la prophétie donnée par son mari. Poursuivant ces pensées, elle a vite senti 

qu'il était trop difficile d'abandonner son mode de vie, alors elle a fait demi-

tour et est morte dans son incrédulité.  

Maintenant, dans ma pensée, comme je l'ai mentionné, Frère Branham parle 

de lui-même dans l'Exode de Babylone, Apocalypse 18:4, où la Bible dit : 

"Sortez du milieu d'elle, mon peuple, et ne participez pas à ses péchés." Et il 

a fait tout ce qu'un mari fidèle et affectueux ferait pour que sa femme lui fasse 

confiance et l'accompagne, en tant que conseiller et chef. 

3 Maintenant, l'église a suivi Frère Branham lors du grand réveil de guérison, 

mais comme Mme Lot, elle s'est retournée pour mourir dans ses credo, ses 
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dogmes et sa fausse adoration. Ils ne croyaient pas que, comme Elie, Frère 

Branham était littéralement le pasteur de Jézabel. En fait, ils ne savaient 

même pas qu'Elie était le pasteur de Jézabel. Ils ne pouvaient pas accepter 

que Frère Branham soit leur chef, mais puisque les ministres du Message, 

apparemment une majorité, ont soit usurpé, soit arrogé cette Parole pour eux-

mêmes, que le pasteur est le mari spirituel. Je pense qu'il est bon de le vérifier 

afin de ne pas aller trop loin dans une direction, et d'amener les gens à être 

esclaves d'un homme au lieu d'obéir à la Parole. Et c'est ce que nous avons vu se 

produire. Nous tenons à affirmer très clairement qu'aucun homme ne peut 

tenir les promesses de Dieu. Cela vaut pour moi et pour chaque pasteur. Je 

ne peux pas tenir une seule promesse de Dieu. Si vous comptez sur moi, vous 

êtes perdus.  

Il y a des ministres qui pensent que c'est à eux qu'il faut s'adresser. J'ai des 

nouvelles pour vous. Vous feriez mieux de passer au travers d'eux et de 

regarder par-dessus eux. Parce que si vous vous prêchez vous-même, ou si 

vous vous mettez dans une position d'intercession, ou si vous devenez un 

intermédiaire autre que celui stipulé par Dieu, ne parlez pas des catholiques 

romains, vous avez le même esprit catholique sur vous. Et c'est là que le 

Nicolaïsme a vraiment commencé au cinquième siècle. 

4 Des hommes fidèles peuvent répéter ces promesses, mais Dieu seul les 

accomplit. Écoutez donc ceci : appliquer les principes du pasteur mari, ou le 

principe du pasteur mari dans un seul domaine, donnerait au pasteur le droit de 

refuser à l'église de voter contre lui. L'église dans son ensemble, ou n'importe 

quel membre, ne pourrait pas le quitter, parce qu'il n'y a aucun endroit dans la loi 

de Moïse qui permette à la femme de répudier son mari.  

Puisque Dieu a permis une alliance de polygamie, qui représente Christ et 

Son Épouse, d'un seul mari avec plusieurs membres de l'Épouse, qui à son 

tour est une Église à plusieurs membres ; ni l'Église ni l'individu ne pourrait 

jamais quitter le mari pasteur. Bien que le pasteur puisse mettre à l'écart l'un 

d'entre eux ou tous les autres. C'est de la foutaise.  

C'est ma conception intellectuelle de leur conception intellectuelle. Je suis 

passé maître dans l'art de la dérision. Dieu aussi. Je ne suis pas du tout en 

dehors de Son image. J'espère que vous avez entendu ce que j'ai dit. Dieu a 

conclu une alliance de polygamie. Un seul mari, plusieurs femmes. C'est un type 

de Christ dans l'Épouse. Si le pasteur est bien le mari, il peut répudier l'une ou 

toutes les femmes. 

Frère Branham, parlant de la femme, a dit : "Il peut me répudier, c'est l'Eglise, 

mais que jamais personne d'entre nous ne s’avise de Le répudier." C'est très bien 

dans le domaine spirituel de Christ, mais si vous essayez d'appliquer cela à un 
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pasteur, un être humain ordinaire, et je crains que trop de prédicateurs ne 

s'arrogent ce privilège, je dis que c'est violemment erroné. C'est contraire à 

l'esprit de la grâce. Je le répète : aucune loi n'accorde à la femme le pouvoir de 

divorcer, et pourtant Christ a reconnu que les femmes l'avaient fait et le 

faisaient. 

5 Dans Marc 10 : 11-12 

(11)  Il leur dit: Celui qui répudie sa femme et qui en épouse une autre, 

commet un adultère à son égard; 

(12)  et si une femme quitte son mari et en épouse un autre, elle commet un 

adultère. 

Je dis qu'il y a des ministres qui s'en tiennent à cela, alors que Frère Branham 

a clairement dit : "Si vous n'avez pas confiance en votre pasteur, trouvez-en un 

autre". Donc si vous n'aimez pas votre mari, pfttt, sautez par-dessus bord, il 

y a peut-être un gars au coin de la rue qui vous plaira. Vous voyez, il faut 

faire attention à ce qu'on dit. 

Il a également dit : "Si un pasteur ne suit pas la Parole, éloignez-vous de lui." Il 

aurait certainement dû dire cela à la lumière de ses cris très forts. Restez à 

l'écart de ce genre de choses, car il a parlé des faux oints avec leurs grands 

dons, mais avec une parole prostituée, et pourtant beaucoup d'entre nous 

aimeraient être guéris. La petite sœur Craig qui est morte d'un cancer dans 

l'église de Jack Bell a dit : "Je mourrai d'abord avant de laisser un faux 

prédicateur oint prier pour moi." 

6 Nous rappelons que Frère Branham a également recommandé au pasteur d'être 

soumis à l'Église, tout comme il a demandé à l'Église d'être soumise au pasteur. 

Cela ne renforce guère les points de vue que certains adoptent sur le principe 

du mari pasteur, car aucune Écriture n'a jamais mis la femme ou l'homme 

sous l'autorité de la femme. Mais remarquez ce qui est dit dans 1 Tim 2:11-

13, que nous avons lu à plusieurs reprises. 

(11)  Que la femme écoute l`instruction en silence, avec une entière 

soumission. 

(12)  Je ne permets pas à la femme d`enseigner, ni de prendre de l`autorité 

sur l`homme; mais elle doit demeurer dans le silence. 

La Bible vous explique ensuite pourquoi : 

(13)  Car Adam a été formé le premier, Eve ensuite; 

Ainsi, il y a quelque chose dans sa composition due au fait de la deuxième 

formation, que Frère Branham a décrit, et nous a dit dans 'Mariage et Divorce', 

qui la disqualifie sans réserve pour une position dirigeante. Ce n'est pas 

contre elle, c'est pour elle, parce qu'elle est l'Épouse. L'Épouse de Christ ne 



4 
 

dirige jamais Christ, l'Époux, et elle ne fait rien par provision. Elle travaille 

simplement avec ce que Dieu lui a fourni, en lui donnant un lieu de repos, 

d'aisance et de subsistance. C'est un type et une figure merveilleux.  

(14) ... et ce n`est pas Adam qui a été séduit, c`est la femme qui, séduite, s`est 

rendue coupable de transgression. 

Voyez où cela vous mène si vous mettez le principe du pasteur mari. Tout à fait 

comme certains voudraient le faire, et dire : "Eh bien, vous feriez mieux de 

m'écouter, parce que j'ai compris que vous allez réussir grâce à moi." Vous 

pensez que vous allez y arriver grâce à moi ?   

Je ne fais pas de psychologie inversée. Vous me connaissez mieux que ça. Je 

suis sur la route depuis trop longtemps. J'ai prêché la vérité trop longtemps. 

Je la défends et je l'ai défendue trop longtemps. Si vous pensez que j'essaie 

de vous imposer quelque chose, vous ne m'imposerez rien non plus. C'est 

exactement la position que nous avons vis-à-vis de la Parole. Si je me trompe, 

je dois en être informé. Si vous vous trompez, l'enseignement ici présent vous 

corrigera.  

7 Maintenant, en étudiant jusqu'où on va dans le " principe du pasteur mari 

", nous avons parcouru 1 Cor 1:10-13 et 1 Cor 7:10-11, pour étudier ce que 

Paul a dit sur les mariages qui doivent demeurer, et ceux qui peuvent être 

dissous et qui sont dissous.  

Revenons donc en arrière, et je n'ai pas été aussi clair que je l'aurais voulu 

dimanche dernier, alors nous allons voir si je peux faire un peu mieux. Je ne 

garantis rien, nous allons simplement l’analyser. [1 Corinthiens 1 :] 

(10)  Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus Christ, à 

tenir tous un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, mais 

à être parfaitement unis dans un même esprit et dans un même sentiment. 

(11)  Car, mes frères, j`ai appris à votre sujet, par les gens de Chloé, qu`il y 

a des disputes (ou des contestations et des schismes, etc.) au milieu de vous. 

Sur ce, nous pourrions lire tout de suite 1 Cor 7:10-11 pour commencer, et 

nous continuerons à descendre plus bas au fur et à mesure. 

(10)  A ceux qui sont mariés, j`ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que 

la femme ne se sépare point de son mari 

(11)  (si elle est séparée, qu`elle demeure sans se marier ou qu`elle se 

réconcilie avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme. 

8 Maintenant, 1 Cor 1:10, remarquez : 

(10)  Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus Christ, à 

tenir tous un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, mais 

à être parfaitement unis dans un même esprit et dans un même sentiment. 



5 
 

 

Vous remarquerez qu'il s'agit d'un contrat légal, connu sous le nom de fusion 

de pensées. Il n'y a pas de contrat légal sans fusion de pensées. Ce qui signifie 

une compréhension qui est fondamentale pour les personnes qui concluent 

un contrat, et dans ce cas, nous examinons la relation entre le pasteur-mari 

et l'Église.  

Il existe donc un contrat au sein de l'Église selon lequel tout le monde comprend 

ce qui est dit et le soutient. C'est ce qu'on appelle un très bon mariage. C'est le 

mariage parfait. L'homme et la femme ont répété leurs vœux de fidélité. "Je te 

prends, untel, untel, untel." "Tu me prends, ainsi et ainsi, ainsi et ainsi", avec la 

compréhension exacte de l'objectif et de la position dans la formulation du 

contrat que chacun doit faire. C'est ce qui fait un mariage parfait.  

Le mariage n'est pas le fruit des émotions, de l'emportement, de l'amour 

violent et de toutes ces choses. C'est lorsque la pensée se fixe sur ce qui a été 

prédéterminé. Et c'est ce que vous voyez. Vous voyez un mariage parfait au 

verset 10. L'homme et la femme ont répété leurs vœux de fidélité. Ils croient 

du fond du cœur à un seul message sur le mode de vie. Et rappelez-vous, il 

n'y a pas de vie en dehors de ce Message. 

9 L'apôtre père mari, vous remarquez que j'utilise une triple terminologie ici, 

l'apôtre père mari c'est Paul l'apôtre. Nous le voyons dans 1 Cor 4:14-15. 

(14)  Ce n`est pas pour vous faire honte que j`écris ces choses; mais je vous 

avertis comme mes enfants bien-aimés. 

(15)  Car, quand vous auriez dix mille maîtres en Christ, vous n`avez 

cependant pas plusieurs pères, puisque c`est moi qui vous ai engendrés en 

Jésus-Christ par l`Évangile. 

(16)  Je vous en conjure donc, soyez mes imitateurs. 

Maintenant, vous remarquez qu'il s'agit d'une relation parfaite entre le père 

et le mari chez l'apôtre Paul. 

10 Or, la femme dont il parlait et à laquelle il s'adressait se trouve dans 2 Cor 

11:2. Remarquez ce que la Bible dit : 

(2)  Car je suis jaloux de vous d`une jalousie de Dieu, parce que je vous ai 

fiancés à un seul époux, pour vous présenter à Christ comme une vierge pure. 

Maintenant, dans le cas d'un mari désigné spirituellement, vous remarquerez 

que nous en sommes à ce que vous appelez "l'économie de ruissellement", ou 

encore le vicariat. Le véritable époux de l'Épouse est le Seigneur Jésus-Christ. 

Vous ne vous adressez pas à moi ici en tant que ministre, que je sois pasteur, 

docteur ou quoi que ce soit d'autre, de quelque manière que ce soit, comme 

vous vous adressez à Jésus-Christ, parce qu'Il est le seul à pouvoir vous aider. 

Je ne peux pas vous aider. Je pourrais dire beaucoup de choses et vous aider 
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peut-être psychologiquement. Je pourrais vous aider de bien des manières à 

mieux comprendre certaines choses. Mais il n'y a qu'un Seul Qui peut vous 

donner la Vie Eternelle, et la Vie de l'Esprit quand elle est la puissance de 

Dieu, comme le dit la Bible : "Il ne nous a pas donné un esprit de crainte, 

mais un esprit de courage, un esprit d'amour et un esprit sain" [2 Tim 1:7].  

Vous voyez donc que nous devons faire très attention jusqu'où nous allons. 

11 Paul faisait du bon travail. Et il disait : 

(3)  Toutefois, de même que le serpent séduisit Eve par sa ruse, je crains 

que vos pensées ne se corrompent et ne se détournent de la simplicité à 

l`égard de Christ. 

Frère Branham est le père mari par excellence, comme il l'a dit à propos de 

Meda : "Elle est ma femme, mais elle est ma fille dans l'Evangile, parce que je 

l'ai amenée à Christ. " 

C'est la même chose que nous examinons ici, et pas tellement une relation 

paternelle dans l'Église, bien que cela soit vrai, et c'est très bien. Mais nous 

examinons à nouveau le concept de la pensée. Ainsi donc, comme Frère 

Branham avait la pensée unique de Dieu, comme Paul l'a dit : "Nous avons la 

pensée de Christ." [1 Cor 2:16]. Il parlait de lui-même de manière éditoriale. 

Ainsi, Frère Branham avait la pensée de Christ. Et ceux qui souhaitent ou 

désirent et cherchent à avoir la pensée de Christ, doivent venir à Lui, soit par 

les bandes, soit par les ministres, soit par une brochure ou quelque chose 

d'autre. Parce que c'est la seule façon de procéder. 

Vous pouvez voir le mariage parfait de l'apôtre Paul, qui présente ce qu'il 

comprend comme étant cette grande union, et comment une Église peut 

survivre, et seulement de cette façon, en s'unissant dans la Parole. 

Remarquez où elle se trouvait : c'était une révélation communautaire. Ce 

n'était pas une révélation communautaire comme le veulent ceux de la Pluie 

de l’arrière-saison et de nombreuses églises, qui disent : "J'aurai mon mot à 

dire. Vous aurez votre mot à dire. Ensemble, nous déciderons de ce qu'est 

l'apport." Ce n'est pas vrai ! Nous sommes tous des réceptacles de l'apport du 

Dieu Tout-Puissant, de la manière ordonnée dont Dieu exige que Son apport 

soit reçu. C'est ce que nous voyons. 

12 Remarquez maintenant que cette femme était déjà en train de trahir son 

mari. Remarquez comment elle le faisait ici dans 1 Corinthiens 1 : après le 

verset 10. 

(11)  Car, mes frères, j`ai appris à votre sujet, par les gens de Chloé, qu`il y 

a des disputes au milieu de vous. 

(12)  Je veux dire que chacun de vous parle ainsi: Moi, je suis de Paul! et 

moi, d`Apollos! et moi, de Céphas! et moi, de Christ! 

(13)  Christ est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous… ? 
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Remarquez tout d'abord que Paul a exposé ce qui n'allait pas chez ces gens. 

Ils étaient divisés. Ils n'avaient pas une véritable compréhension du rôle de 

chef. En fait, c'est Paul qui est le chef, mais il s'en fichait, tant que les 

membres de l'Église enseignaient exactement ce qu'il disait. Il n'avait rien à 

reprocher à Pierre ou à qui que ce soit d'autre. Pourtant, ils essayaient de 

diviser le quintuple ministère contre eux-mêmes. Vous savez que le quintuple 

ministère peut être tout aussi divisé que l'Eglise peut l'être. Ne pensez pas un 

seul instant que, parce que Dieu a donné des dons à ces hommes, que ces 

hommes sont de si solides soldats de la Croix, qu'il n'y a pas de divisions. 

Laissez-moi vous assurer que j'ai plus de divisions avec les soi-disant 

"quintuple ministère", ou quoi que ce soit d'autre, qu'avec le peuple, parce 

que je ne me préoccupe pas vraiment de ce que les gens pensent. Je vais 

continuer mon petit bonhomme de chemin. Mais ce sont ces prédicateurs qu'il 

faut surveiller. C'est ce qui posait problème à Paul. 

13 Maintenant, remarquez comment il a corrigé la situation. Regardez ce qu'il 

dit :  

(13)  Christ est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom 

de Paul que vous avez été baptisés? (Vous voyez ?) 

14 (14)  Je rends grâces à Dieu de ce que je n`ai baptisé aucun de vous, 

excepté Crispus et Gaïus, 

(15)  afin que personne ne dise que vous avez été baptisés en mon nom, 

(c’est-à-dire au nom de Paul). 

Maintenant, je veux que vous remarquiez quelque chose ici, que je ne me 

souviens pas que Frère Branham ait jamais utilisé cette Écriture concernant 

le baptême d'eau. Mais regardez, la Bible dit ici : 

(13)  Christ est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom 

de Paul que vous avez été baptisés? 

Regardez maintenant : Il associe le baptême à la crucifixion. Qui a été crucifié 

? Le Seigneur Jésus-Christ. Alors de quel nom vous servez-vous ? Celui qui a 

été crucifié. Cela fait tomber Mt 28:19 dans le chapeau. Ils me disent qu'en 

fait, ce n'est pas dans l'Écriture originale.  

Alors maintenant, si vous croyez au sang du Seigneur Jésus-Christ et que 

vous connaissez Son Nom, dites-moi dans quel Nom allez-vous vous faire 

baptiser ? William Branham est-il mort pour ces gens ? A-t-il été crucifié pour 

qu'ils utilisent son nom ?  

Je me souviens du jour où je lui ai parlé. Je lui ai dit : "Frère Branham, savez-

vous que ces gens vous appellent le Seigneur Jésus-Christ ?".  

Il a répondu : "Oui, je le sais, Frère Vayle, je le sais. Et plus encore, ils 

frapperont une médaille avec mon nom dessus, disant que je suis le Seigneur 

Jésus-Christ, et baptiseront en mon nom."  
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L'Ecriture. William Branham est-il mort pour eux ? Plus précisément, William 

Branham aurait dû être crucifié pour eux ? C'est une croix ici.  

Alors, qui a été crucifié pour vous ? Alors vous feriez mieux de vous faire 

baptiser en Son Nom. Ne pêchez pas et ne faites pas l'imbécile. Ce qu'il faut 

faire, c'est.... faire le travail. Allez-y avec le Saint-Esprit et la puissance du 

Dieu Tout-Puissant. Baptisés dans le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Ce ne 

sont pas trois dieux. C'est leur nom. 

15 Ce que Paul a fait, c'est exactement ce qu'il a dit à ceux d'Hébreux 13. Et 

je vais lire cela tellement de fois que vous saurez exactement où cela se trouve. 

Ce sont les versets 7 et 17. 

(7)  Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole de 

Dieu… 

Et s'ils n’annoncent pas la Parole de Dieu telle qu'Elle a été délivrée par 

l'apôtre Paul et confirmée quatorze ans plus tard par tous les apôtres, qu'il 

avait raison ? Lui qui n’avait jamais été en présence du Seigneur Jésus-Christ 

ou à la Pentecôte. Et j'entends par là une présence physique dans le corps. 

Alors, qui a prêché la Parole de Dieu ? Seulement la Parole qui a été confirmée 

et donnée par le prophète : 

(7) … considérez quelle a été la fin de leur vie, et imitez leur foi. 

Or, Frère Paul a dit : "Suivez-moi comme je suis Christ." Ayez la même pensée. 

Il a invité les gens à entrer dans la même union que Jean. 1 Jean.  

Il a dit : " Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans 

la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus 

son Fils nous purifie de tout péché." [1 Jn 1:7]  

Que peut-on désirer de plus que la Parole de Dieu révélée spirituellement ? Je 

sais que nous sommes très éloignés de la plupart des églises. Vous pouvez 

avoir tout ce que vous voulez ici. Je serai heureux de vous le donner, de partir 

et de vous laisser assis. Je l'ai déjà fait. Une église il y a des années dans le 

Missouri. Ils n'en pouvaient plus. Quand le Seigneur m'a montré que j'avais 

fait cent pour cent de mal en leur prenant leurs jouets, je leur ai rendu leurs 

jouets. Voulez-vous manger de la soupe diluée, plus fine que le bouillon d'une 

ombre, faite à partir d'un poulet mort de faim ? Ou voulez-vous les choses 

profondes de Dieu comme nous l'a dit Frère Branham ? 

16 En bas, la Bible dit : 

(17)  Obéissez à ceux qui ont autorité sur vous et soyez-leur soumis, car ils 

veillent sur vos âmes, comme ceux qui devront en rendre compte, afin qu’ils 

puissent le faire avec joie et non pas avec gémissement ; car cela vous serait 

préjudiciable. [Version française de Roi Jacques- Trad.]  
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(17)  Obéissez à ceux qui ont autorité sur vous …  

Qui a l’autorité sur vous pour vous enseigner la Parole de Dieu ? Et si ce n'est 

pas la Parole de Dieu ? Ne les laissez pas vous embobiner. Vous voyez ? Pas 

du tout. Un homme de Dieu ne ferait pas cela. 

(17)  Obéissez à ceux qui ont autorité sur vous et soyez-leur soumis…  

Se soumettre à quoi ? A la Parole qu'on vous enseigne. Si vous vous soumettez à 

Lee Vayle, vous ferez quelque chose de stupide après cela. Continuons tous à nous 

soumettre à la Parole. La Bible dit : "Suivez ceux dont vous voyez que le 

comportement est aligné sur la Parole." On ne suit pas quelqu'un dont le 

comportement n'est pas conforme à la Parole. Pourquoi le feriez-vous ? Il faut 

que vous soyez très ignorant sur le plan spirituel. Et je dois venir vous frapper 

pour vous réveiller. Vous n'êtes pas ce genre de personnes, je le sais. Je vous 

taquine un peu. 

17 Écoutez, afin que vous voyiez l'Écriture plus clairement. Présentée de 

manière à ce que vous voyiez que tout le reste est ridicule. C'est vrai ! Quand 

tout le reste est ridicule, mais que la Réalité, c'est-à-dire la raison pour 

laquelle vous êtes comme Dieu, tourne en dérision. Vous êtes censés 

ressembler à Dieu. L'un des fruits de la fin des temps est la piété, être 

semblable à Dieu. Vous ne riez pas bêtement, vous riez avec une juste 

dérision, parce que quelqu'un a essayé de vous tromper. Non pas que vous 

pensiez que vous êtes si intelligents, au point de ne pas être trompé, mais 

vous savez que vous êtes ancrés dans la Parole de Dieu. Il y a une différence, 

frère/sœur, ce dont je parle, ce n'est pas une arrogance bouffie d'orgueil. Il 

n'y a pas d'homme ou de femme qui ne puisse être pris au piège, soit par les 

femmes qui vous veulent, comme vous le voyez chez les Swaggart et les 

Bakker, soit piégé par votre propre folie. Vos propres instincts 

pornographiques. Je ne me vante de rien, je vous dis simplement ce qui est 

en Christ, mon frère, ma sœur. 

Nous l'avons vu chez le Révérend William Branham, prophète, apôtre, 

serviteur du Dieu Tout-Puissant, la demeure du Très-Haut. Ils veillent sur vos 

âmes, pas sur vos portefeuilles. Ils veillent sur vos âmes. Beaucoup de 

prédicateurs s'en prennent à leur portefeuille. N'ont-ils pas assez de cervelle 

pour savoir que les âmes sont bien gardées ? Les carnets de poche 

s'épanouissent ?  

" Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, 

comme prospère l`état de ton âme." [3 Jn 2]. Certaines personnes ne 

supportent pas l'argent. C'est bien, ne les laisse pas en avoir, Seigneur. Ceux 

qui font ce qu'il faut, Dieu le fera. 

18 Ils doivent rendre des comptes. Un prédicateur a dit qu'il devait rendre des 

comptes. "Dieu dit au prédicateur en ce grand jour : "Où est untel ?".  
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Savez-vous qu'il y a des années, Frère Branham m'a dit que je n'étais pas un 

bon pasteur, et cela a été utilisé contre moi, mais je m'en soucie moins, parce 

que ce n'est plus là, il a dit : "Lee," il a dit : "Vous étiez trop dur." Il a dit : 

"Vous avez arraché du blé avec de l'ivraie." 

Cela m'a fait rire, car je savais exactement quand cela s'était produit. Ce devait 

être en Floride. Quand j'étais là-bas, des gens sont venus et ils voyaient des 

lumières et tout le reste, et soudain cela m'a frappé un jour, et j'ai dit : "Vous 

voyez, vous dites que vous avez de la lumière, comment pouvez-vous avoir de 

la lumière sans la Vie ? Parce que la Bible dit : "En Lui était la Vie et cette Vie 

était la Lumière des hommes." [Jn 1:4] Oh là là ! Je me suis débarrassé de ma 

congrégation. [Des rires]. Je ne l'ai pas fait exprès. Mais si je l'ai fait, c'est que 

je ne savais pas ce que je faisais. Je le sais mieux maintenant. Je suis très 

critiqué parce que je laisse n'importe qui venir dans cette congrégation 

s'asseoir là. Je vous refuserais peut-être la communion ou le lavement des 

pieds. Vous pourriez vous asseoir là et je vous traiterais avec amour et 

considération, en espérant que la Parole de Dieu vous parvienne. Je ne crois 

pas à ce genre de choses, parce que je dois rendre compte de l'état des âmes 

des hommes. C'est pourquoi l'autorité de la chaire est si stricte et si sévère, 

et je prêche si fort que ces hommes doivent rendre des comptes, qu'ils le 

veuillent ou non. Les âmes, c'est exactement cela. Ils feraient mieux 

d'enseigner correctement la Parole de Dieu. [Hébreux 13 :] 

(17) … afin qu’ils puissent le faire avec joie et non pas avec gémissement ; car 

cela vous serait préjudiciable. 

19 D'accord, c'est l'Écriture que Paul utilisait et remarquez qu'il l'a utilisée à 

merveille. Très bien, nous sommes ensuite passés à 1 Cor 7:10-16. 

Maintenant, nous allons lire au-delà de 1 Cor 10:11, nous allons aller jusqu'à 

16, et nous allons parler de cela. Et je vais faire de mon mieux d’y ressortir 

un type du mieux que je peux pour vous montrer certaines choses, parce que 

ceci... Frère Branham a fait cette déclaration, et je vais faire tout ce que je 

peux à ce sujet. Parce que nous voulons savoir si nous prenons la bonne 

position dans cette Église. [1 Corinthiens 7 :] 

(10)  A ceux qui sont mariés, j`ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que 

la femme ne se sépare point de son mari 

(11)  (si elle est séparée, qu`elle demeure sans se marier ou qu`elle se 

réconcilie avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme. 

(12)  Aux autres, ce n`est pas le Seigneur, c`est moi qui dis: Si un frère a une 

femme non-croyante, et qu`elle consente à habiter avec lui, qu`il ne la répudie 

point; 

(13)  et si une femme a un mari non-croyant, et qu`il consente à habiter avec 

elle, qu`elle ne répudie point son mari. (Il n'est pas question de le répudier, 

mais de le laisser voir, mais la différence est la même). 
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Comme Frère Branham l'a dit : " Y a-t-il une différence entre l'annulation et 

le divorce ?" Il a répondu : "Pas du tout." 

(14)  Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-

croyante est sanctifiée par le frère; autrement, vos enfants seraient impurs, 

tandis que maintenant ils sont saints. 

(15)  Si le non-croyant se sépare, qu`il se sépare; le frère ou la sœur ne sont 

pas liés dans ces cas-là. Dieu nous a appelés à vivre en paix. 

(16)  Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari? Ou que sais-tu, mari, 

si tu sauveras ta femme? 

Maintenant, nous sommes allés à 1 Cor 7:10-16 pour voir certaines choses 

sur les mariages qui ont continué, comme ils étaient censés le faire, ou qui se 

sont terminés par un divorce. 

20 Bon, les versets 10 et 11, relisons-les. 

(10)  A ceux qui sont mariés, j`ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que 

la femme ne se sépare point de son mari. 

(11)  (si elle est séparée, qu`elle demeure sans se marier ou qu`elle se 

réconcilie avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme. 

Très bien, les versets 10 et 11 se réfèrent très clairement à l'homme et à la 

femme qui prétendent avoir la même foi que dans 1 Cor 1:10. En effet, il est dit 

qu'ils ne sont pas censés divorcer.  

Or, s'ils en viennent à divorcer, ce qui n'est pas légal, il ne peut y avoir de 

remariage. Il faut regarder cela avec attention, et cela concerne particulièrement 

la femme plus que l'homme, mais ne soyons pas trop zélés pour l'homme, ou 

trop zélés pour la femme, essayons de mettre cela à sa juste place.  

" A ceux qui sont mariés, j’ordonne (mariés, c'est-à-dire un homme et une 

femme, parce que la femme ne peut pas épouser une femme, l'homme ne peut 

pas épouser un homme). Ils le font aujourd'hui, mais vous voyez, c'est un tas 

de foutaises.) Que la femme ne se sépare pas de son mari."  

Si elle se sépare, elle ne peut pas se remarier. Il n'en est pas question. Le mari, 

quant à lui, ne peut pas répudier sa femme. La Bible ne dit pas qu'il ne peut pas se 

remarier, mais il faut surveiller la situation. Je ne dirais jamais que la personne 

est autorisée à se marier selon ma vision de l'Écriture, cela dépendrait d'elle ou 

de quelqu'un d'autre. 

21 Disons que le pasteur de l'église, (maintenant nous prenons un type) un type 

que le mari et la femme, sont des croyants fermes dans le Message du prophète. 

Des divergences surgissent comme dans toute maison, parce qu'il s'agit de foyers 
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différents, de personnalités différentes. La femme ou l'église n'est pas d'accord 

avec la façon dont le pasteur enseigne ou se conduit. N'oubliez pas que nous 

sommes censés être des gens du Message. Vous voyez ? De toute évidence, 

elle doit supporter et s'abstenir sur toutes les questions jusqu'à ce qu'une 

décision soit prise, même sous la contrainte, et elle pourrait être obligée de 

partir. Si elle part, elle ne doit pas abandonner sa foi. La Bible dit en effet : 

"De ne pas abandonner votre mari". Elle ne doit en aucun cas abandonner sa 

foi. Elle ne doit pas retourner en arrière comme la femme de Lot. 

En d'autres termes, je dis aux gens qui viennent dans cette église et dans 

d'autres églises comme la nôtre, de ne jamais revenir à la Pentecôte, car je 

crains que beaucoup de gens dans nos églises ne soient encore dans la 

Pentecôte. Ils n'ont jamais réussi à se débarrasser de la Pentecôte.  

Ils ne doivent pas revenir à une quelconque dénomination, mais se tenir à 

l'écart d'une autre religion du mari. C'est ce que vous voyez ici, si je prends 

bien les types. Maintenant, elle doit se placer sous la direction d'un autre 

pasteur du Message de Frère Branham, ou continuer à essayer par les voies 

appropriées, qui sont les quintuples ministres et les anciens, ou n'importe qui 

de réputé et d'influent dans l'église, d'éclaircir leurs différends, et d'être de 

nouveau ensemble comme mari et femme, pasteur et église, réconciliés.  

Beaucoup de gens n'y croient pas, même parmi nous. J'ai vu des gens 

s'énerver en disant qu'ils étaient tous deux croyants. Comme Frère Branham 

l'a dit un jour au sujet d'une femme. Elle a dit : "J'ai divorcé de mon mari."  

"Vous avez épousé un catholique et vous êtes protestante ?"  

"Oh non, nous sommes tous les deux pentecôtistes."  

Il a dit : "Quoi ?"  

Oui, ils sont tous les deux pentecôtistes. Une petite différence. Ils ont raison 

dans l'adultère. Vous ne pouvez pas quitter, vous retirer de la même foi, 

quelqu'un qui dit qu'il croit vraiment à cette Parole. 

22 C'est pourquoi j'ai dit il y a longtemps que si vous quittez cette Église, vous 

reviendrez en rampant pour y entrer. Vous viendrez ici et vous vous excuserez 

auprès de tout le monde. Parce qu'il n'y a qu'une seule raison pour laquelle 

vous partirez, et c'est à cause de la Parole, parce que personne dans cette 

Église ne traite jamais personne de pourri, et les gens de cette Église ne vivent 

pas dans le péché.  

Vous voyez donc qu'il y a ici une Écriture très forte, si nous voulons prendre 

un type du pasteur et de l'église. Les pasteurs doivent se rendre compte qu'il 

leur incombe de veiller à ce que la réconciliation se fasse sur la base de la 

pensée communetaire. 

Si je dis que je crois à ce Message, et que vous dites que vous croyez à ce 

Message, à moins que je ne vous mette sous une grande servitude, peut-être 
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quelque chose que vous faites, quelque chose que je fais, il doit y avoir un 

maintien ensemble, jusqu'à ce qu'une rupture se produise. Et à cette rupture, 

cela ne signifie pas que le pasteur ou les gens ou la personne, ou les 

personnes, ont changé d'avis sur la Parole, et le pasteur ou les personnes ne 

peuvent pas influencer quelqu'un pour qu'il change d'avis sur la Parole. 

Maintenant vous [entendez] ce que je dis ? 

 23 C'est exactement ce qui est arrivé à certains de nos amis, pas très loin 

d'ici. Alors, je vais prendre position ici même, voyons. Nous les avons 

accueillis ici sur le terrain en espérant qu'ils recevraient assez de force pour 

retourner et faire une réconciliation, d'après ce qui s'est passé, il n'y a pas de 

réconciliation tant que le pasteur ne fait pas un geste. Vous pouvez dire ce 

que vous voulez. Je me fiche que ce pasteur entende cela, envoyez-lui une 

vidéo ou n'importe quoi d'autre. Je prends position ici. 

La Bible dit ici qu'elle ne peut pas épouser quelqu'un d'autre. Elle ne peut pas 

oser quitter cette Parole comme l'a fait Mme Lot. Il ne faut pas non plus qu'une 

quelconque influence, sous quelque considération que ce soit, soit exercée sur 

une congrégation ou une personne pour qu'elle quitte la Parole, sur la base 

d'un témoignage mutuel des vœux prononcés, le mariage étant fondé sur cette 

Église. Nous croyons en une Parole et nous sommes obligés de nous en tenir 

à cette Parole, et toutes les considérations nécessaires doivent être prises en 

compte pour aider la chaire et les bancs à s'en tenir à cette Parole, et à La 

vivre continuellement. Je ne me soucie pas de ce que font les autres églises, 

je me contente de dire ici ce que je crois, quand je sais ce que dit la Parole de 

Dieu, parce que je ne suis pas vraiment stupide.  

En d'autres termes, la Bible dit que s'il y a des problèmes, et s'il y a eu une 

véritable révélation dans cette Église, cette Église devra revenir. Retourner 

vers un autre mari vous conduit directement en enfer. Cela vous montre ce que 

vous aviez au départ.  

Nous examinons donc ces choses à la lumière de ce que j'estime être la vérité, 

et je resterai sur ma position jusqu'à ce que quelqu'un me fasse changer 

d'avis, ce que je crains qu'il ne puisse pas faire, parce que j'ai étudié cette 

question ici. Nous en reparlerons au fil du temps dans ce message. 

24 D'accord. Les différences doivent être nettoyées en vue d'une 

réconciliation. Et c'est l'heure de la réconciliation et de la restauration. 

Comment une église peut-elle s'y opposer ? Ensuite, la Bible dit que le mari ne 

doit pas divorcer ni répudier sa femme. Et puisqu'ils croient tous les deux à la 

même révélation, c'est à eux deux de chercher une solution. Et Dieu n'est pas 

satisfait, et Dieu ne peut pas bénir tant qu'ils ne le font pas.  

Maintenant, si vous êtes évincé, que faites-vous ? Vous avez perdu toute 

confiance en votre pasteur, trouvez-en un autre. Mais aucun pasteur ne se lève 

pour dire: "Je suis ton mari et tu t'inclines devant moi. Si je te mets dedans, je 
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te mets dehors." C'est de la foutaise ! Je n'ai jamais entendu une telle folie de 

ma vie. Enfin, pardonnez-moi, je l'ai entendue. Pour autant que je sache, je 

l'ai entendue. Je le retire si je me trompe. 

Lorsqu'un prédicateur dit à un homme de convaincre sa femme de se 

détourner de cette Parole, afin qu'il puisse vivre avec elle comme un incroyant, 

ou de ne pas revenir à l'église, je veux dire que cet homme n'est pas contrôlé 

par le Saint-Esprit. Alors voyons. Allez de l'avant, clignez des yeux, ou quoi 

que ce soit d'autre. Je me fiche que vous soyez d'accord ou non, je vous le dis. 

Réconciliation frère/sœur. Je me réconcilie avec n'importe qui. Mais tu as 

intérêt à te réconcilier avec moi. Ne me mords pas une fois et ne t'attends pas 

à ce que je ne te regarde pas. Je ne te mordrai pas non plus. Si je te mords, 

alors tu me surveilles. Eh bien, rapprochons-nous. Il y a des gens qui sont 

restés sous mon ministère au fil des ans. Je n'y suis pas pour grand-chose, 

parce que je n'étais pas là comme je le fais maintenant. Mais je veux vous dire 

que c'est dangereux. C'est très dangereux, parce que Dieu a dit : "Réconciliez-

vous." C'est trop facile de penser qu'on peut faire le malin avec Dieu. Ce n'est 

pas ce que j'essaie de faire ce soir. 

25 Maintenant, si vous comprenez ce que je veux dire ici, vous pouvez voir 

que cela rejoint 1 Cor 1:10, et ce que j'enseigne dans une Église basée sur la 

Parole. Il s'agit de la fusion de pensées. La compréhension du fait que nous 

sommes un dans cette Parole, telle que l'a apportée Frère Branham, et telle 

qu'elle est enseignée ici, au mieux de ma connaissance. Je La prêche mot pour 

mot.  

Nous sommes unis à cent pour cent, sinon on sera à la dérive. Et si nous ne 

sommes pas unis à cent pour cent, vous verrez une dérive s'installer, parce 

que vous ne pouvez pas simplement vous asseoir ici et prendre cet 

enseignement, et ne pas le prendre à cœur et ne pas être une cible ouverte 

pour le diable. Si une femme n'est pas cent pour cent attachée à son mari, et 

le mari à sa femme, n'importe quelle pouffiasse peut venir, n'importe quel 

canon peut venir et faire des incursions. Lisez vos magazines et vous verrez 

ce qui se passe, ce que font les femmes. C'est absolument horrible. 

26 La chaire et le banc ont besoin d'un seul avis, d'un esprit d'enseignement 

chez le pasteur, et un esprit à enseigner dans le banc, l'église, qui peut nous 

rassembler et nous garder ensemble. Et c'est ce qui marche. J'enseigne et 

vous aimez l’enseignement, vous venez ici en vous y attendant, et je peux être 

aussi sec qu'une vieille planche, je me sens comme une roue de wagon 

lubrifiée en cinq minutes, juste en me tenant ici. L'Esprit se transmet l'un à 

l'autre. C'est l'Esprit de Dieu. C'est une bonne chose.  

Cela demande de la sincérité et de l'application jusqu'à l'épuisement si 

nécessaire. C'est vrai. Il ne faut rien négliger. Et au premier signe de 

quelqu'un qui veut faire un amendement, dites : "Gloire à Dieu, rien dans le 

vent ne peut vous blesser, tout va bien." 



15 
 

27 Maintenant, le verset 12 [1 Corinthiens 7 :] prouve que ceux dont il est 

question aux versets 10 et 11, ont une seule pensée en étant en Christ. 

Regardez bien: laissez-moi vous le répéter. Verset 12 : "Mais aux autres..." S'il 

parle aux autres, il ne s'adresse pas au groupe mentionné aux versets 10 et 

11, n'est-ce pas ? Lisons-le donc. 

(10) A ceux qui sont mariés, j`ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que la 

femme ne se sépare point de son mari. 

C'est un mariage vraiment révélé. Et Frère Branham a dit : "Il vous a été révélé 

que c'est votre mari, et il vous a été révélé que c'est votre femme, vous vous 

êtes confessés l'un à l'autre..." Il a dit : "C'est tout." 

"Ne vous séparez pas. Mais si vous avez la peau fine et que vous ne supportez pas 

les épreuves de la vie, si vous faites des bêtises comme Mme Lot, si elle part, elle 

ne peut pas se marier, elle doit revenir à son mari. Et que le mari n'ose pas 

répudier sa femme. Maintenant qu'il est censé être plus fort, avoir un caractère 

bien trempé, ce sera donc à la femme de faire le sale coup, comme Eve l'a fait." 

Ha ! Il n'y a pas beaucoup de femmes qui se déplacent. Ce sont les hommes 

qui se déplacent, maintenant que les femmes ont le ventre plein. Eh bien, elles 

se déplacent aussi. La plupart des hommes pensent que les vaisseaux les plus 

forts sont des machos qui se prennent pour des étalons, ou quelque chose 

comme ça. Le don de Dieu aux femmes. Surtout dans un lit. Phffft ! C'est de 

la foutaise, je n'ai jamais entendu une telle connerie de ma vie. Non, euh, euh. 

Vous savez quoi, je vous le dis, un prêche brutal ici, ça vient directement de 

la tête du tonneau. 

28 Je connais un couple, assez âgé maintenant, peut-être que leurs jours de 

jeunesse sont passés, elle était enceinte, elle est allée voir un chirurgien 

catholique, un médecin dans un hôpital catholique. Elle était si petite qu'elle 

ne pouvait pas littéralement accoucher. Mais ils n'autorisaient qu'un nombre 

limité de césariennes, alors ils n'ont pas voulu l'opérer, ils l'ont littéralement 

déchirée en morceaux. Ils ont failli tuer le bébé. À cause de son état, il avait 

tellement peur qu'elle tombe enceinte qu'il ne l'a pas touchée sexuellement 

pendant des années, et a vécu avec elle continuellement comme un vrai mari. 

Nous avons parlé à Frère Branham et Frère Branham ... ?... a dit que c'est 

ainsi que cela devrait être. Non pas que les hommes devraient rester 

continentaux, quand ils brûlent en premier lieu, et qu'ils se marient pour 

échapper à leur brûlure. Mais je vous fais savoir que l'homme est censé être 

un vaisseau fort. Pas un macho qui regarde autour de lui en reniflant la brise 

comme un âne sauvage. Et ce n'est pas le cas !  

Vous dites : "Frère. Vayle, à votre âge, vous pouvez parler." 

C'est vrai. Je suis désolée, je n'ai jamais su ce que je sais aujourd'hui pour 

enseigner aux autres, enseigner à mes enfants et être ce que j'aurais dû être. 

On m'a enseigné les mêmes idioties que celles que l'on vous enseigne, et que 
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l'on voit partout. On a dit tant de mensonges sur la sexualité des femmes et 

des hommes, et les gens aiment rester dans le domaine du mensonge et de la 

stupidité. Et rappelez-vous, l'arbre est incliné de la façon dont le rameau est 

plié. 

 29 Écoutez : la Bible dit ici, en l'occurrence ici, qu'il s'agit d'un groupe de 

personnes différent de celui d'en bas. 

(12)  Aux autres, ce n`est pas le Seigneur, c`est moi qui dis: … 

Voici une permission accordée par Dieu. Comme Moïse a autorisé un acte de 

divorce. Rappelez-vous, Moïse n'a jamais demandé le divorce. C'est Dieu qui 

l'a imposé à Moïse. Vous ne pouvez pas trouver un seul endroit où Moïse a 

dit : "Maintenant Seigneur, ces gens ont un cœur dur, et je veux que Tu me 

laisses leur dire ces choses." Euh, euh. Dieu a parlé depuis le Sinaï et lui a 

donné toute la Parole. C'est la même chose ici. Dieu conduit cet homme. Il lui 

fait savoir qu'il a affaire à une Épouse parfaite. J'ai affaire à une révélation 

parfaite, à un vrai quintuple ministère. Mais je sais qu'il y a des choses qui se 

glissent, alors nous avons d'autres personnes assises ici pour le reste. 

(12) … Si un frère a une femme non-croyante, (en haut, ils croient tous les 

deux) et qu`elle consente à habiter avec lui, qu`il ne la répudie point. 

La Bible ne dit pas : " Voici la femme, tu ferais mieux de suivre la ligne, que 

Dieu soit béni, et ne t'avise pas de mettre des pantalons ". Je ne veux pas non 

plus qu'elles mettent des pantalons. "Ne t'avise pas de te couper les cheveux. 

Je vais divorcer." C'est un motif de divorce. Si elle est heureuse d'être sa 

femme, de prendre soin de ses vêtements, de s'occuper des porcs et des 

enfants et de tout le reste, cela ne l'empêche pas d'agir, c'est juste une petite 

épreuve qu'il traverse. Il ne peut pas la répudier, et il ne peut pas la maltraiter 

au point qu'elle s'en aille. Et combien connaissons-nous de ce triste cas 

tragique parmi les garçons machos qui couraient partout : "Dieu soit loué, 

maîtrisez votre femme". C'est le même homme qui prêchait que ce salaud 

ferait mieux de maîtriser ses garçons. Et la femme qui a un mari et qui ne 

croit pas qu'il soit heureux de demeurer avec elle, qu'elle ne le quitte pas. 

30 Nous avons eu un cas de ce genre il n'y a pas longtemps, une sœur très 

chère, une gentille fille, son mari abusait d'elle tout le temps, alors finalement 

elle est partie. Il l'a suppliée de revenir. Elle a dit : "D'accord, nous allons nous 

réconcilier. On va essayer d'arranger les choses." Et il l'a prise par la nuque 

pour ainsi dire, pas physiquement, mais spirituellement.  

Il lui a dit : "Maintenant, tu vas te couper les cheveux, on va mettre des 

pantalons et on va faire telle ou telle chose."  

Elle a dit : "D'accord, c'est fini, et je veux dire que c'est fini."  
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Il a dit : " Un instant, un instant ", il a dit : " Ecoute, je sais que tu es sérieuse 

et que ce que tu as vient de Dieu, moi je n’ai pas ça. Mais si tu restes avec 

moi, tu n'as pas besoin de te couper les cheveux, tu n'as pas besoin de mettre 

des pantalons. Tu peux aller à l'église, tu peux lire ta Bible, tu peux faire tout 

ce que tu veux, ... ?.... Je sais que tu es quelqu'un de bien." 

Aujourd'hui, ils sont heureux de rester ensemble, car il ne l'empêche pas de 

lire la Parole, d'aller à l'église et de prier. Il ne la gêne pas. Ça, c'est une façon 

d'être de l'homme, c'est ... ?.... 

 31 Je connais un homme, et c'est un gentil garçon, et son histoire est (je ne 

peux pas en témoigner parce que je n'étais pas là, mais je crois que l'homme 

disait la vérité), elle ne pouvait pas supporter Frère Branham, il aimait aller 

aux réunions. Et chaque fois qu'il allait aux réunions, elle disait : "Je n'y vais 

pas, tu n'y vas pas, nous n'y allons pas. Pas question. Pas question."  

Finalement, il lui a dit : "Ecoute, je vais y aller et toi, tu... ?...".  

À la dernière minute, elle a dit : "J'y vais aussi."  

Dès qu'elle est arrivée, elle a dit : "Je rentre à la maison, je ne supporte pas 

ce truc, mais toi, vas-y toi."  

Il a dit : "Non, non, nous restons ici." Finalement, il est allé voir Frère 

Branham, et lui a dit : "Frère Branham, est-ce que je peux divorcer ?"  

Il a dit : "Oui, tu peux divorcer et épouser une autre femme. Mais tu sais quoi 

? Tu en auras une comme elle. C'est ton destin. Tu sais ce que tu as 

maintenant, tiens-toi à ce que tu as." [Rires]  

C'est écrit dans la Bible. Si vous pouvez vous entendre, faites-le. 

32 Maintenant, vous mettez cela dans une relation pasteur-église. Vous savez 

quoi ? La plupart des querelles d'églises, dans ce contexte difficile, ne sont 

pas le fait du Seigneur Jésus-Christ.  

Ainsi, 12 et 14 parlent d'harmonie dans la mesure où, bien que la foi révélée 

ne soit pas dans les deux, l'un n'interfère pas avec l'autre, mais s'en remet 

plutôt à la Parole de Dieu. Vous voyez, c'est bon.  

Ensuite, nous remarquons que dans [1 Cor 7 :] 15 et 16, la Bible dit : 

(15)  … Si le non-croyant se sépare, qu`il se sépare; (vous n’êtes pas dans la 

servitude) ; 

Remarquez qu'en 10 et 11, vous êtes dans la servitude. D'accord, asseyez-

vous là-dessus et réfléchissez-y. J'adore ce genre de réunion tranquille où je 

vous mets sur la sellette. Je ne suis pas méchant. Allez, c'est aux autres que 

je parle, pas à ce groupe ici. 

 



18 
 

(15)  … Si le non-croyant se sépare, qu`il se sépare; (vous n’êtes pas dans la 

servitude) ; Dieu nous a appelés à vivre en paix. 

La Bible dit bien ici : "Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et 

la femme non-croyante est sanctifiée par le frère. Ailleurs, vous êtes des 

enfants impurs, maintenant ils sont saints". 

Vous pouvez en fait être marié à un pécheur qui est un bon œuf, homme ou 

femme, avoir un bon mariage, rien que vous puissiez faire, vivre heureux, 

continuer votre chemin. Vous avez un bon mariage légitime dans le sens où il 

s'agit d'une union, Dieu la reconnaît. Les enfants ne sont pas nés hors 

mariage. Tout va bien. Ne faites pas d'histoires et ne vous énervez pas. Restez 

ensemble.  

Maintenant, l'incroyant part, laissez-le partir. Vous n'êtes pas sous l'emprise de 

la servitude, parce que vous appartenez à une classe de mariage qui a un vrai et un 

faux. Ici, ils sont tous les deux réels. Et si vous êtes tous les deux réels, vous ne 

pouvez pas divorcer. L'homme ne peut répudier sa femme, la femme ne peut 

répudier son mari. Et si cela se produit ? Regardez ce qui se passe. Ne vous 

inquiétez pas de livrer cette personne au diable. Le diable l'a déjà prise. Peut-

être que cette personne est un croyant. Je ne vais pas discuter de ce point. Je 

n'ai rien à voir avec cela, je parle simplement d'une profession. Le contrat que 

vous avez fait, [Fr. Vayle tape sur sa Bible] vous a marié publiquement, femme, 

homme. Le même contrat que vous avez fait en confessant que William Branham 

était un prophète du Dieu Très-Haut, et que son Message précède la venue 

physique littérale du Seigneur Jésus-Christ. 

33 D'accord. Ainsi, dans une Église comme la nôtre, où tous prétendent être 

du même avis et essaient de l'être, il n'est même pas question de divorce parmi 

les membres, au sens physique du terme. C'est pourquoi je dis ici aux jeunes 

gens : vous avez tout gâché, vous avez tout perdu. Vous ne pourrez jamais 

vous remarier. Vous feriez mieux d'être prudents.  

Je sais que les jeunes ne veulent pas entendre cela. Vous sortirez et vous 

blasphémerez contre la Parole de Dieu, c'est votre affaire. "Ma sœur l'a fait. 

Mon cousin l'a fait, mon ami l'a fait." Bien sûr, c'est ça. Bien sûr, vous voyez 

ça partout, alors vous allez le faire aussi. Vous avez tiré votre épingle du jeu.  

Que se passe-t-il si un homme trompe sa femme ? Elle est croyante. Divorcez-

le. Il ramènera le SIDA à la maison. On s'en tient là ? " Allez-vous-en, allez-

vous-en ", a dit frère Branham. Il ne peut pas se remarier. Dommage, mais tu 

as tout gâché. Tu t'es laissée convaincre par un beau gosse, parce que tu es 

jolie ou quelque chose comme ça. Tu avais une belle silhouette ou quelque 

chose comme ça.  
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"Je te veux."  

Oh, il servira Dieu, parlera comme un saint et priera comme un ange. Il n'a 

pas attendu de savoir. Il n'y a pas que les filles qui font des erreurs. Les 

garçons aussi. 

Laissez-moi vous dire une chose : je me tiens ici comme témoin devant le Dieu 

Tout-Puissant, cette Bible ouverte. Elle dit : "Il y a des gens qui sont dans la 

servitude." [Frère Vayle tape sur la Bible]. Tu es coincée. Elle ferait mieux 

d'être coincée avec quelqu'un de terriblement gentil, parce que c'est vraiment 

gentil. Un bon mariage est ce qu'il y a de mieux de ce côté-ci du ciel. Les types 

d'union de Christ et de l'Épouse. Ne vous trompez jamais en pensant qu'il 

s'agit simplement d'une affaire sexuelle. C'est vrai, mais c'est bien plus que 

cela. Vous avez le sens physique. 

 34 D'accord. Et Dieu ne tolérera pas, ne tolérera pas que nous nous 

transformions en une église qui se déchire. Nous n'avons jamais eu cet 

enseignement jusqu'à cette heure. Je ne l'ai jamais étudié à cette heure-ci. 

Mais j'enseigne depuis six bonnes années maintenant, et je n'éviterai rien, 

comme je vous l'ai dit, avant la fin, vous voudrez peut-être me renvoyer et 

prendre un autre prédicateur. C'est bien ! C'est votre prérogative. Parce que 

nous sommes tous dans une situation difficile. Nous ne pouvons pas nous 

séparer. Nous devons rester unis, parce que nous sommes unis dans la 

Parole. 

Frère Branham a dit : "Aimez-vous les uns les autres." Il a dit : "Vous êtes 

tous gentils et amicaux en ce moment, mais un jour viendra où l'ennemi 

enverra quelqu'un parmi vous." Il a dit : "Restez ensemble."  

Comment se serrer les coudes si ce n'est par la Parole, car chacun de nous a 

une personnalité différente de l'autre ? Comment se serrer les coudes dans le 

corps ? Il y a une intelligence centrale appelée "vie" qui l'anime. Comment 

obtenir cette vie dans l'Église ? Par la Parole de Dieu. Vous devez donc adhérer 

à ce que nous croyons être la Parole révélée de Dieu. Et rappelez-vous, je ne 

pousse aucun d'entre vous. Prenez ça à plat. Je ne vous pousse ni à entrer ni 

à sortir. Je ne vais pas vous mener par le bout du nez ou autre chose. Nous 

prêchons cette Parole ici exactement, du mieux que nous savons selon la 

Parole de Dieu. 

 35 Maintenant, passons à Galates 5, et nous allons essayer de bien couvrir 

cela ce soir, et par la grâce de Dieu, nous le ferons. Nous terminerons au bon 

moment, je l'espère. Très bien, nous allons prendre tout le chapitre, je pense, 

ou du moins une partie. 

(1)  C`est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc 

fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude. 

(2)  Voici, moi Paul, je vous dis que, si vous vous faites circoncire, Christ ne 

vous servira de rien. 
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(3)  Et je proteste encore une fois à tout homme qui se fait circoncire, qu`il 

est tenu de pratiquer la loi tout entière. 

(4)  Vous êtes séparés de Christ, vous tous qui cherchez la justification dans 

la loi; vous êtes déchus de la grâce. 

(5)  Pour nous, c`est de la foi que nous attendons, par l`Esprit, l`espérance 

de la justice. 

Qu'est-ce que l'espérance de la justice ? Le corps immortalisé. 

(6)  Car, en Jésus Christ, ni la circoncision ni l`incirconcision n`a de valeur, 

mais la foi qui est agissante par la charité. 

(7)  Vous couriez bien: qui vous a arrêtés, pour vous empêcher d`obéir à la 

vérité? 

Remarquez cela. Où était l'obstacle ? Ils se sont éloignés de la Parole. 

(8)  Cette influence ne vient pas de celui qui vous appelle. 

Christ ne t'a jamais retiré de la Parole. Écoutez : 

(9)  Un peu de levain fait lever toute la pâte. 

(10)  J`ai cette confiance en vous, dans le Seigneur, que vous ne penserez 

pas autrement. Mais celui qui vous trouble, quel qu`il soit, en portera la peine. 

Paul dit : "J'ai confiance que vous n'écouterez personne d'autre que la Parole 

révélée de Dieu. ... ?... 

(11)  Pour moi, frères, si je prêche encore la circoncision, pourquoi suis-je 

encore persécuté? Le scandale de la croix a donc disparu! 

36 Je connais un homme en Californie, il se considérait un peu comme un 

prédicateur. Son frère l'a fait, l'un des deux, je ne sais plus lequel maintenant. 

Un adventiste du septième jour est venu là, faisant semblant de croire au 

Message, et l'a amené directement au culte du septième jour. Ils sont devenus 

des "saturniens". Oh, voyons... [Saturnien : Membre d’une secte d’anciens gnostiques 

ainsi nommés de leur chef Saturnin, qui avait été disciple de Simon le magicien, de Basilide 

et de Ménandre. Trad.] 

[12]  Puissent-ils être retranchés, … (ce mot signifie bien sûr "émasculé", 

"castré", et non pas tué).  

En d'autres termes, les propriétés porteuses de semences ont été détruites, 

afin qu'ils n'y déposent pas leurs semences pourries. 

[13]  Frères, vous avez été appelés à la liberté, seulement ne faites pas de 

cette liberté un prétexte de vivre selon la chair; mais rendez-vous, par la 

charité, serviteurs les uns des autres. (C'est une belle chose.) 
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[14]  Car toute la loi est accomplie dans une seule parole, dans celle-ci: Tu 

aimeras ton prochain comme toi-même. 

Maintenant, suivez bien : 

(15)  Mais si vous vous mordez et vous dévorez les uns les autres, prenez 

garde que vous ne soyez détruits les uns par les autres. 

Maintenant, cela vous dit juste là, que vous pouvez vous disputer entre vous 

dans la Parole, et avec la Parole jusqu'à ce que vous deveniez un désordre 

complet. Et toute l'église se retrouve dans le pétrin. C'est pourquoi il doit y 

avoir une compréhension centralisée de la Parole. Et personne ne va l'enfoncer 

dans la gorge de qui que ce soit depuis cette chaire. C'est juste qu'aucun autre 

enseignement ne pourra s'opposer à cet enseignement que je tiens mot à mot 

de frère Branham. Et vous pouvez voir que j'ai passé beaucoup de temps à 

retracer cette seule pensée, " Que ce pasteur est le mari spirituel ". 

 37 Maintenant, je n'essaie pas de vous faire avaler un tas de bêtises. J'essaie 

de le prendre Mot par Mot pour vous faire savoir, ne vous faites pas eucharer 

[terme de jeu de cartes] par quelqu'un. Ne vous laissez pas berner par 

quelqu'un. Suivez cette Parole ! Elle ne va pas vous égarer. Maintenant, nous 

pouvons nous disputer sur la personnalité de chacun et sur les choses que 

les gens font. Et les gens peuvent se rebeller et dire : "Je vais le faire quand 

même". 

Allez-y, faites-le ! Vous en paierez le prix. Vous jetterez l'opprobre sur l'Église, 

mais nous ne vous soutiendrons pas. Je peux vous dire dès maintenant qu'il 

est hors de question que je soutienne le péché dans l'Église. Et après tant 

d'années, je ne prendrai pas la défense de quiconque décide d'aller à 

l'encontre de la Parole révélée du Dieu Tout-Puissant. Parce que je n'essaie 

pas de blesser qui que ce soit. Je n'essaie pas de vous priver de votre gagne-

pain. Je n'essaie pas de perturber votre foyer. Je n'essaie pas de faire autre 

chose que de vous montrer ce qu'est la vérité en Jésus-Christ. Vous en faites 

ce que vous voulez.  

Si vous gardez cette attitude, il n'y aura pas de disputes dans l'église. Il n'y 

aurait pas de mise à l'écart. C'est pourquoi je dis que nous sommes des 

bâtisseurs de la Parole. Nous suivons 1 Cor 1:10. Nous suivons les Écritures. 

Maintenant, commençons à nous calmer et à comprendre que mordre et 

dévorer, c'est fini. Cela peut se faire et se fait. Et c'est ce qu'ils faisaient dans 

l'Église de Galatie.  

Il a dit : "Ecoutez, si vous continuez à le faire, vous feriez mieux de faire 

attention, vous pourriez vous manger les uns les autres. Vous avez déjà vu 

un serpent essayer de manger un autre serpent ? Il y a une image de cela. 

C'est le plus gros des serpents qui l'emporte. Ce n'est pas bon. 

38 Maintenant, allons à Rom 7:1-4. Frère Branham nous a lu cela. Il s'agit de 

la situation du mariage et du divorce. 
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(1)  Ignorez-vous, frères, -car je parle à des gens qui connaissent la loi, -que 

la loi exerce son pouvoir sur l`homme aussi longtemps qu`il vit? 

(2)  Ainsi, une femme mariée est liée par la loi à son mari tant qu`il est 

vivant; mais si le mari meurt, elle est dégagée de la loi qui la liait à son mari. 

(3)  Si donc, du vivant de son mari, elle devient la femme d`un autre homme, 

elle sera appelée adultère; mais si le mari meurt, elle est affranchie de la loi, 

de sorte qu`elle n`est point adultère en devenant la femme d`un autre. 

(4)  De même, mes frères, vous aussi vous avez été, par le corps de Christ, 

(et vous êtes également mort à toute religion dont vous êtes issus.) ... 

Tout a disparu. La seule astuce, (et j'utilise le terme astuce, c'est un mot 

vague) la seule astuce de tout cela, c'est d'apprendre à mettre votre théologie 

de côté, et de ne pas interpréter ce que dit le prophète selon votre ancienne 

théologie : Apprenez à mettre votre théologie de côté et n'interprétez pas ce 

que dit le prophète en fonction de votre ancienne théologie. Cela ne marchera 

pas. Cela ne marchera pas. J'en suis le témoin vivant ici. J'ai passé des jours 

avec Frère Branham sur ces mêmes points. Pas quand je le prêche 

maintenant, mais la chose même dont je vous parle. Vous devez mettre votre 

pensée de côté. 

 39 D'accord. Maintenant, si nous sommes vraiment mariés à Christ après 

avoir mis de côté ce que nous prétendions avoir eu autrefois, que se passe-t-

il si nous y revenons ? On ne peut pas marier Christ à une prostituée. Cela 

ne marchera pas.  

Maintenant, si la femme ou l'église ne veut tout simplement pas croire la 

Parole, et essaie de lutter contre la direction du pasteur, parce que c'est contre 

le Message, donnez-lui une lettre de divorce. En d'autres termes, elle combat 

le pasteur parce qu'il est dans le Message, vous savez. Pourquoi un 

prédicateur aurait-il une église qui ne veut pas croire au Message ? Qu'elle 

s'en aille. Laissez-la partir. Vous ne pouvez pas les pousser. 

De plus, le prédicateur, à travers un homme de bien, peut être un croyant en 

Dieu, et peut ne pas croire le Message comme la congrégation Le croit, le 

peuple peut voter pour le révoquer. Pourquoi le peuple devrait-il souffrir d'un 

homme parce qu'il est juste un homme de bien et tout ?  

Ecoutez, frère/sœur, ne comprenez-vous pas que la morale est une grande 

chose, mais Frère Branham nous a déjà dit et a prouvé de manière 

concluante, qu'il y a des gens qui adorent Bouddha et qui ont une morale bien 

plus grande que la nôtre. Et Frère Branham a dit : "Les gens de la tribu Chungi 

ont une morale que les Américains ne connaissent pas". Ils sont beaucoup 

plus propres. "Et que la Science Chrétienne peut produire plus d'amour que 

nous n'en produirons jamais." Mais vous voyez que cela ne vient pas de la vie 

qui est dans la Parole. Et vous devez avoir un conduit. Voulons-nous sortir d'ici 
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glorifiés ? Alors il doit y avoir un conduit. Vous voyez ? " Ton message précède la 

Seconde Venue de Christ. "  

Qu'est-ce que c'est, la Venue de Christ ? Une résurrection et une immortalisation 

des gens qui se tiennent ici. Le Message englobe cela. Nous ne sommes pas assis 

ici ce soir, je l'espère, simplement pour apprendre un peu sur une Parole de 

Dieu, et faire les malins comme le reste des gens. Nous sommes ici parce qu'il 

y a la vie dans ce Message que nous entendons. 

40 Cet homme ne croit pas, mais c'est un homme de bien. Il a une bonne 

moralité et tout le reste. C'est très, très bien, mais ce n'est pas la réponse. Il 

faut la Parole.  

Nous pouvons donc regarder 1 Cor 7:39. 

(39)  Une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant; mais si le 

mari meurt, elle est libre de se marier à qui elle veut; seulement, que ce soit 

dans le Seigneur. 

Vous voyez ici une femme qui, à la mort de son mari, est libre à cent pour 

cent de se marier dans le Seigneur. Cette pauvre femme a peut-être été 

soumise à un mari qui ne veut rien savoir d'elle. Et donc il ne veut rien avoir 

à faire avec elle, alors il la met à l'écart. Mais elle aime le Seigneur, elle aime 

la Parole de Dieu ici, que peut-elle faire ? Si son mari meurt, elle peut épouser 

un vrai croyant. Si elle est dans une église où le prédicateur ne croit pas à la 

Parole de Dieu, elle déménage quelque part, il est mort pour elle, un point 

c'est tout. Il n'y a plus rien. Elle peut maintenant s'asseoir sous les ordres de 

quelqu'un d'autre et profiter de la Parole du Dieu Tout-Puissant. 

41 Maintenant, écoutez : nous sommes liés par cette Parole. Cette Parole est 

tout. Maintenant, étudions-La, et si vous ne La croyez pas, nous allons le 

prouver par Hébreux 12 : que Frère Branham a dit que sa Bible s'est ouverte 

plusieurs fois de suite, et chaque fois au Livre des Hébreux, chapitre 6. 

Lorsqu'il l'a lu, il a eu une vision. Dans cette vision, il vit le monde comme un 

cercle, et un homme qui s'avançait en semant, et derrière lui se glissait un 

homme en noir qui semait une fausse semence. Cela se passe au moment de 

l'embrasement. Car il est dit qu'ils brûleront après cela.  

[Hébreux 6 :] 

(4)  Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté 

le don céleste, qui ont eu part au Saint Esprit, 

(5)  … qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à 

venir, 

(6)  et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, 

puisqu`ils crucifient pour leur part le Fils de Dieu (et ce faisant, ils se sont 

crucifiés eux-mêmes. Ils sont morts. Maintenant :)  
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(7)  Lorsqu`une terre est abreuvée par la pluie qui tombe souvent sur elle, 

et qu`elle produit une herbe utile à ceux pour qui elle est cultivée, elle 

participe à la bénédiction de Dieu; 

(8)  mais, si elle produit des épines et des chardons, elle est réprouvée et 

près d`être maudite, et on finit par y mettre le feu. 

Ainsi, à la fin des temps, c'est la pluie qui tombe, la pluie d'enseignement, au 

moment de la pluie de l'arrière-saison qui amène le peuple à la perfection. Et 

c'est le moment où le grain est séparé de l'ivraie, et le blé de l'ivraie. C'est donc 

à cela que l'on assiste.  

Ainsi, selon Frère Branham, l'ancien mari est mort si vous voulez vous en 

débarrasser. Vous pouvez sortir de Babylone et jeter votre dévolu sur le seul 

et unique vrai Dieu. 

 42 Maintenant, nous ferions mieux de ne pas essayer d'avoir des 

prédicateurs charismatiques et des congrégations qui se balancent dans ce 

Message. Nous avons déjà vu Jimmy Bakker et Jimmy Swaggart, maintenant 

c'est Jimmy Jones, comme Fr. Jack Bell m'a téléphoné et m'a dit : "Qu'est-ce 

que c'est que ce nom 'Jimmy' ?  

J'ai répondu : "C'est très mauvais. C'est pourquoi j'ai changé mon nom en 

George. [quelques rires] 

Trois Jimmy juste là. L'un a assassiné environ 800 personnes, au cyanure. 

Combien les deux autres en ont-ils tué ? L'un d'eux a appelé la marmite noire, 

et la marmite était tout aussi mauvaise. C'était la plus grosse marmite, il 

mesurait 1,80 m, [Plus des rires]. Maintenant, le journal a un autre jour de 

gloire. Il y a un crocodile dans le Dayton Herald, [journal de l'Ohio] qui pleure 

les larmes de Swaggart... Vous voyez, c'est de ce genre de choses que nous 

sommes sortis. Maintenant, restons en dehors de ça. Et restons clairs. Nous 

ne montrons pas du doigt. Le fait est que toutes ces choses sont manifestées. 

C'est la méchanceté spirituelle en haut lieu. Ils trompent les gens. Ils sont 

maintenant défroqués par Dieu Lui-même.  

Ce qu'ils reprochent à l'Église catholique romaine, ils le font eux-mêmes 

depuis des années. Pourquoi ? Parce que c'est dans les racines de tout le 

système de l'église organisée. Maintenant, les indépendants ne sont pas 

parfaits non plus. Vous devez venir à ce Message, et dans l'espoir et la 

puissance de Dieu, la vie libérée dans cette Parole nous conduira sans péché. 

Prédestinés à la justice. 

Aucun pasteur ne peut faire de toute une congrégation, une Épouse en prêchant 

ce Message parfait. L'Épouse est connue d'avance, appelée et prédestinée, et ne 

fera qu'un avec la Parole. Nous ne pouvons pas échapper au principe de la 

multitude mélangée de trois sortes de croyants dans l'église. Notre église ou 

n'importe quelle église. C'est l'une des choses les plus difficiles à laquelle je 

dois faire face, et dont je dois même vous parler. J'aime me mettre la tête dans 
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le sable et prétendre que chacun d'entre nous est un parfait enfant de Dieu. 

Bien que nous ne puissions pas prouver quoi que ce soit, et que nous ne 

pourrons pas prouver quoi que ce soit. Nous ne pouvons pas non plus affirmer 

qu'il y a quelqu'un parmi nous qui ne l'est pas. Cela dépend de Dieu. 

 43 Personne ne peut prouver quoi que ce soit. Nous ne faisons que croire et 

essayer de croire à un Message confirmé. Cela nous rend tous humbles de lire 

dans 2 Timothée 2 : 

(15)  Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un 

ouvrier qui n`a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité. 

(16)  Évite les discours vains et profanes; car ceux qui les tiennent 

avanceront toujours plus dans l`impiété, et leur parole rongera comme la 

gangrène. 

(17)  De ce nombre sont Hyménée et Philète, 

(18)  qui se sont détournés de la vérité, disant que la résurrection est déjà 

arrivée, (ils l'ont déjà dit dans ce Message) et qui renversent le foi de quelques 

uns. 

(19)  Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles 

qui lui servent de sceau: Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent; (Peu 

importe ce qui arrive à une église)  

S'ils se dévorent les uns les autres, ou s'ils s'en approchent, l'église se divise 

et tout devient un véritable gâchis. Tout le monde est mis à la porte. Le 

gouvernement nous spolie, Dieu connaît les siens. 

(19) … et: Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu`il s`éloigne de 

l`iniquité. 

(20)  Dans une grande maison, il n`y a pas seulement des vases d`or et 

d`argent, mais il y en a aussi de bois et de terre; les uns sont des vases 

d`honneur, et les autres sont d`un usage vil. 

Frère Branham a dit : "Tout le monde n'est pas un dollar d'argent, comme 

Abraham. On peut être une petite pièce de dix cents, comme Lot, et quand 

même réussir."  

(21)  Si donc quelqu`un se conserve pur, en s`abstenant de ces choses, il sera 

un vase d`honneur, sanctifié, utile à son maître, propre à toute bonne oeuvre. 

(22)  Fuis les passions de la jeunesse, et recherche la justice, la foi, la charité, 

la paix, avec ceux qui invoquent le Seigneur d`un coeur pur. 

(23)  Repousse les discussions folles et inutiles, sachant qu`elles font naître 

des querelles. 
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(24)  Or, il ne faut pas qu`un serviteur du Seigneur ait des querelles; il doit, 

au contraire, avoir de la condescendance pour tous, être propre à enseigner, 

doué de patience; 

(25)  il doit redresser avec douceur les adversaires, dans l`espérance que 

Dieu leur donnera la repentance pour arriver à la connaissance de la vérité, 

(26)  et que, revenus à leur bon sens, ils se dégageront des pièges du diable, 

qui s`est emparé d`eux pour les soumettre à sa volonté. 

Et si certaines personnes sont asservies par le diable ? Il ne s'agit pas 

simplement de le jeter dehors, mais d'essayer d'aider l'individu. Et rappelez-

vous que l'Écriture nous dit très, très clairement : 

(19)  Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles 

qui lui servent de sceau: Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent. 

44 Ainsi donc, à une heure où nous savons que nous sommes dans l'Exode, 

il y a une tri-unité, ou une trinité de personnes, un croyant, un soi-disant 

croyant et un incrédule. Le croyant, le soi-disant croyant et l'incrédule ne font 

qu'un. Mais ils ont deux sortes de bosses différentes, comme les chameaux. 

L'un a une bosse, l'autre en a deux, pour ainsi dire. Le soi-disant croyant ne 

croit pas au départ, mais il fait semblant de croire. L'incrédule, lui, ne croit 

pas, point final. Frère Branham dit : "Il se lève et s'en va." L'autre reste dans 

les parages.  

Donc, dans l'Exode, ils les avaient. Maintenant, voici ce que je veux dire : nous 

devons arriver à cette place dans cette Eglise, pour faire le progrès que nous 

désirons, et cela en dépit de la conduite de qui que ce soit. Maintenant, il faut 

bien le comprendre. Je me parle à moi-même, et je vous parle, à vous. Nous 

nous parlons les uns aux autres. 

En dépit de la conduite de quiconque, pourvu que cette personne montre ne 

serait-ce qu'un semblant de tentative de marcher avec Christ dans la Parole, 

par la révélation et par la conduite. Vous pouvez voir que je limite les choses, 

et il vaut mieux, parce que je ne vais pas ... ?... vous venez ici et vous essayez 

de séduire les femmes, nous vous jetterons dehors en bloc, jeune homme. Et 

nous vous donnerons un coup de pied sur le chemin, parce que c'est hors de 

question. Les femmes qui se livrent à la débauche, c'est hors de question. J'ai 

utilisé correctement mon langage pour dire que nous essayons, dans notre 

propre cadre et notre propre sphère, d'être ce que Dieu veut que nous soyons. 

Et il se peut que nous soyons sous la plume indélébile du diable. Il nous a 

marqués durement là où nous ne pouvons tout simplement pas ébranler 

certaines choses de nos cœurs, et de nos pensées, que nous devrions ébranler 

et dont nous devrions nous débarrasser. Mais nous essayons, nous espérons. 

45 Ensuite, nous devons, en tant qu'individus, nous accepter les uns les 

autres dans l'amour, sur la base du témoignage de la personne. Et travailler 

dans cette capacité de montrer toute la considération et la gentillesse. Non 
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pas que nous nous laissions abuser, car la réprimande et l'avertissement font 

partie de l'Église en chacun de vous. Mais vous voyez ce que je veux dire, tant 

qu'il y a une marque de sincérité et de soumission les uns aux autres, et non 

de désobéissance ou d'étalage délibéré, ou d'opposition à l'Église ou aux lois 

du pays, nous devons veiller à ces choses.  

Alors, je dis que nous pouvons progresser dans cet amour, cette affection et 

cette communion dont nous parlons, comme l'a dit Frère Branham : "Il vient 

un temps où les dons, pour ainsi dire, sont mis sur une étagère, et où le doux 

Esprit de Christ se répandra dans l'Église, et où tous les gens sont guéris." 

Nous devons nous efforcer maintenant, non pas simplement de faire partie de 

la Parole intellectuellement, mais nous devons maintenant nous accepter les 

uns les autres sur la base de cette même révélation intellectuelle, et passive, 

en observant attentivement la dynamique de la foi, qui fait que les gens 

marchent correctement. Vous entendez ce que je dis ? 

Nous ne tolérons pas l'insubordination à la Parole de Dieu, et nous pensons 

que nous pouvons être adultères, fornicateurs, menteurs, tricheurs et faire fi 

de la loi, alors qu'il nous est interdit de faire quoi que ce soit. "Je vais le faire 

quand même". Vous n'avez pas le droit de le faire, et ni un droit de le faire ! 

Ces choses ne seront pas tolérées. Elles ne peuvent pas l'être. Mais écoutez, 

même si j'étais hindou, je le saurais. Si je n'étais que spirite, je le saurais.  

Si j'avais le moindre concept de Dieu, la moindre foi en Dieu, j'en saurais 

autant. Mais nous savons quelque chose que les autres ignorent. Nous avons 

une Parole de Dieu qui devient un conduit. Et Frère Branham a dit : "Si vous 

prenez un sol correctement fertilisé, que nous sommes l'élevage de Dieu, et 

que vous y placez la Parole correctement germinée, il suffit du soleil et de la 

pluie. Et le soleil et la pluie, mon frère, ma sœur, entre vous et moi, notre 

Soleil et notre Pluie, c'est simplement se sourire avec bienveillance, avec joie, 

avec aide, avec espoir, avec gentillesse et avec persuasion, en s'acceptant les 

uns les autres en Christ. Cela va être un travail. Il ne suffira pas que je le dise 

pour que cela fonctionne. Cela signifie l'érosion de toutes les vieilles choses 

qui existaient autrefois, elles doivent disparaître et, par la grâce de Dieu, elles 

peuvent certainement disparaître. L'Église tout entière doit donc s'unir 

fermement et devenir 1 Cor 1:10, s'efforçant d'avoir le même avis. Il se peut 

que nous n'ayons pas tous la même compréhension, posez vos questions et je 

ferai de mon mieux pour les aider. 

46 Cherchons à manifester l'amour, que ce soit par la Parole animée par 

l'Esprit, ou par notre propre esprit. Efforçons-nous de parvenir à l'amour. 

Chacun croit qu'il est un vrai croyant. Tenez-vous-en à cela. Nous faisons 

partie les uns des autres. Nous faisons tous partie les uns des autres. Chacun 

croit en l'autre, même s'il est évident que la personne n'est pas dans la Parole. 

C'est le cas pour vous. Pour lui, ce n'est pas évident. Croyez avec lui et pour 

lui. Si quelqu'un ne fait pas son travail, il faut le remplacer par quelqu'un 
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d'autre. Si quelqu'un ne paie pas, que quelqu'un d'autre paie. Soyez tous de 

bonne volonté et compensez pour les récalcitrants.  

Suivez Christ. Aimez-vous les uns les autres. Sacrifiez-vous, veillez les uns 

sur les autres. C'est ce que dit Gal 6:10 :  

(10) Ainsi donc, pendant que nous en avons l`occasion, pratiquons le bien 

envers tous, et surtout envers les frères en la foi. 

Suivez bien : vous avez peut-être un emploi et la possibilité d'aider quelqu'un 

dans l'église. Ne laissez pas un pécheur étranger prendre ce travail. Aidez cette 

personne de l'église à trouver un emploi. Vous dites : "Je ne pense pas qu'il 

puisse être untel ou untel". Renseignez-vous. 

47 J'aime l'esprit de frère Brian Kocourek. Il essaie certainement d'aider 

chaque frère. Si vous avez besoin d'un CV, il vous aidera à en faire un. Je vois 

des gens dans l'église. Richard fait la même chose. Je sais que Dave aide. 

Gene, Joe, n'importe qui ici. Lloyd. Tous essaient d'aider. C'est le bon esprit ! 

Ne soyez pas une Pentecôte comme celle que j'ai vécue, où ils vous coupent la 

gorge pour cinq cents. Et bien que tu sois un frère, tu ramasses un pécheur. 

Ils m'ont fait ça une fois. Et le gars leur a coupé la gorge. J'ai eu le dernier 

mot. Même si ce n'était pas une partie de plaisir. Si vous pouvez aider 

quelqu'un, ne restez pas en retrait en disant : "Je ne sais pas." C'est la même 

chose que de dire : "Soyez au chaud et nourrissez-vous." [Ja 2:16] et ne rien 

faire. Si vous voyez quelqu'un nu et affamé, votre cœur ne s'ouvre pas. Vous 

ne pouvez pas nourrir tout le monde. Mon Dieu, un milliardaire va en Afrique. 

Un trillionnaire va en Inde. Il serait en faillite à Madras ou à Bombay, deux 

villes seulement. Tous les mendiants y traînent. 

 48 J'ai mis le fardeau le plus lourd sur les épaules du pasteur. Mais n'oubliez 

jamais que, dans 1 Tim 5:17-19 : 

(17)  Que les anciens qui dirigent bien soient jugés dignes d`un double 

honneur, surtout ceux qui travaillent à la prédication et à l`enseignement. 

(18)  … Tu n`emmuselleras point le bœuf quand il foule le grain. Et l`ouvrier 

mérite son salaire. 

(19)  Ne reçois point d`accusation (contre l'ancien, sauf dans le sens que Dieu 

Tout-Puissant lui a donné. Cela ouvre la porte au verset 20). 

(20)  Ceux qui pèchent, reprends-les devant tous, afin que les autres aussi 

éprouvent de la crainte. (Également. Après la congrégation.) 

(24)  Les péchés de certains hommes sont manifestes, même avant qu`on les 

juge, tandis que chez d`autres, ils ne se découvrent que dans la suite. 

(Débarrassez-vous de vos péchés maintenant, mettez-les sous le Sang. Vivez 

la vie. Ils ne vous dérangeront plus jamais). 

(25)  De même, les bonnes œuvres sont manifestes, et celles qui ne le sont 

pas ne peuvent rester cachées. 
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En d'autres termes, les gens savent quand vous êtes sur la bonne voie, et que 

vous faites de bonnes choses. On ne peut pas tout cacher. Mais il arrive que 

vous fassiez des choses que personne ne sait. La main gauche ne sait pas ce 

que fait la main droite, et Dieu vous bénit. 

Vous voyez donc ce à quoi nous aspirons dans cette Église, mon frère/ma 

sœur. Ce n'est pas un pasteur comme moi qui essaie de vous dominer, et de 

vous soumettre à un certain contrôle. Ce n'est pas du tout cela. Cela ne 

m'intéresse pas.  

Ce qui m'intéresse, c'est que nous allions de l'avant conformément à la Parole 

de Dieu, parce que c'est un seul Esprit qui a institué le véritable ordre de 

l'Église, avec les vraies choses de Dieu pour nous amener à la perfection et 

jusqu'à la Tête, qui est ici maintenant sous la forme du Saint-Esprit, 

attendant simplement qu'une Épouse soit en position pour que les morts 

puissent sortir de terre, et que nous puissions tous être enlevés dans 

l'Enlèvement. Il ne s'agit pas d'une chimère. C'est la vérité, et nous devons la 

considérer, l'examiner, y croire et y travailler. Voilà le secret. Levons-nous et 

soyons congédiés. 

49 Père céleste, nous voulons encore Te remercier pour Ton amour, Ta 

miséricorde, Ta grâce, Ta bonté, Ta bienveillance, en nous aidant, Seigneur, 

à voir ces choses que nous connaissons, afin que personne ne prenne 

l'avantage sur nous. Car, Seigneur, nous savons qu'il y a des gens qui 

voudraient absolument profiter de nous et faire une démonstration de notre 

chair. Nous le savons.  

Et il y en a d'autres, Seigneur, qui font confiance au bras de la chair. Et nous 

savons que les deux ont tort, Père, il faut que ce soit là où il y a une Épouse 

avec un vrai quintuple ministère, où ils sont tous centrés sur Jésus-Christ 

dans l'amour de Dieu par la Parole Vivante qui vit en nous, Seigneur. Et 

ensuite, Seigneur, nous savons que nous devons nous discipliner comme Paul 

l'a dit : "Je meurs chaque jour. J'ai été crucifié avec Christ, mais je vis ; ce 

n'est pas moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. Et la vie que je mène dans la 

chair, je la mène par la foi du Fils de Dieu qui m'a aimé et s'est livré pour 

moi." [Gal 2:20] 

Nous pouvons voir, Seigneur, qu'il y a ici un grand et merveilleux 

entrelacement jusqu'à ce que, comme l'a dit Frère Branham, "La dernière 

heure, moi et mon Père sommes un qui serait dans l'Épouse". L'Épouse ne 

fera qu'un avec la Parole, et la Parole ne fera qu'un avec l'Épouse dans ce 

grand plan divin de Dieu. Seigneur, nous savons que nous avons l'impression 

d'être à des millions de kilomètres, mais nous savons que ce n'est pas le cas. 

Nous en sommes proches, parce qu'en fait, Père, nous croyons que la Parole 

a été donnée selon Hébreux 6, et que maintenant l'embrasement est proche, 

et le rassemblement est proche. C'est juste à la porte, tout comme Jacques l'a 

dit. Il a dit : "Le Juge se tient à la porte."  
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Nous voyons toutes ces choses, Seigneur, nous savons toutes ces choses et 

nous savons qu'elles sont réelles. Et nous savons, Seigneur, que le diable fait 

la même chose qu'il a faite à Eve. Il essaie d'aveugler nos pensées. Il essaie 

d'endormir notre saine intelligence. Il essaie d'épaissir nos pensées et de les 

éloigner. Mais, Père, nous savons que Tes fondations sont sûres. Il y a un 

sceau par lequel Tu connais Tes enfants, et nous croyons que nous sommes 

Tes enfants. Par la grâce de Dieu, nous allons nous tenir avec le prophète qui 

n'a jamais mis personne dedans ou dehors, mais nous nous tenons les uns 

avec les autres dans la Parole, et le grand Dieu qui met tout le monde dedans 

et ceux qu'Il met dedans, Il ne les met jamais dehors.  

Il sauve de l'extrême... ? aide-moi, Seigneur, et tous ceux qui essaient 

d'exercer un ministère auprès de Ton peuple, à être dans cet état d'esprit. 

Nous savons, Seigneur, qu'à ce stade nous sommes tout sauf, je crois, Père, 

qu'il semble que nous soyons à un million de kilomètres, et pourtant, une 

seule Parole de Ta part, ô Dieu, change tout. Mets cette Parole de Vie dans 

nos cœurs et dans nos bouches en permanence, ô Dieu, afin que nous 

puissions être pour les gens ce dont ils ont besoin, et nous glorifions ensemble 

Ton Nom, ô Dieu, nous Te prions au Nom de Jésus-Christ. Et au Roi éternel, 

immortel et invisible, le seul Dieu sage, soit toute puissance, tout honneur et 

toute gloire par Jésus-Christ notre Sauveur. Amen ! 

 Que le Seigneur vous bénisse. ‘Prends le nom de Jésus avec toi’. 
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